



四気

～元氣・本氣・勇氣・根氣～

石岡市立園部中学校
第1学年通信 No.3
2021. 6. 1

雨の日も多く、蒸し暑い季節となりました。気温の上昇に伴い、すでに夏服になっている生徒が多くみられましたが、6月1日には、衣替えが完全実施となります。

さて、先日行われた交通安全教室では、石岡警察署と市役所から講師を迎え、DVDを視聴し、自転車も車両であり、加害者になった場合、状況によっては多額の損害賠償を求められ、親や家族に迷惑をかける場合があることを学びました。また、自分自身の命を守るためにも自転車の点検の仕方や安全な乗り方が欠かせないことを改めて学び、模擬道路を使って実際に練習しました。これから事故に遭わない、事故を起こさないためにもこの学習を生かして安全な登下校を心がけてほしいと思います。



6-7月の行事予定

〔6月〕

- 3日(木) 認知症サポーター養成講座
- 3日(木) ~ 9日(水) 市総体壮行会ウィーク
- 10日(木) ~ 11日(金) 市総体
- 16日(水) 内科検診
- 17日(木) 期末テスト 保健体育
- 18日(金) 期末テスト 5教科
- 21日(月) 眼科検診 6時間授業
- 22日(火) 計画訪問
- 29日(火) ~ 30日(水) 県南総体

〔7月〕

- 5日(月) ~ 8日(木) フリー参観ウィーク
- 12日(月) 体育祭結団式、愛校作業
- 19日(月) 給食最終、大掃除
- 20日(火) 終業式
- 26日(月) ~ 30(金) 三者面談

第1回実力テスト結果

	国語	社会	数学	理科	英語	合計
男子						
女子						
全体						

中学生になり、初めて行われた実力テストの結果です。小学校の学習内容から出題されました。今回の結果を受けて、小学校の学習が足りなかったと感じた生徒も多かったようです。中学校では小学校の学習内容をより深めたり、広げたりするとともに、更に新しい内容を学習していきます。見直しを行い、足りない所を復習してこれからの学習に生かしてほしいと思います。

期末テストに向けて

6月17日(木)と18日(金)に初めての定期テストがあります。2週間前には出題範囲を配付する予定です。直前になって慌てないように、学習の計画をしっかり立てて臨ませたいと思います。また、各教科の小テストや単元テストなどは期末テストの範囲と重なっているため、ワーク等ですっかり学習して臨むよう話をしています。更に、テスト3日前から部活動が停止になり、放課後学習会が行われます。ほとんどの生徒が参加予定です。貴重な学習時間ですので、有効に活用してほしいと思います。

水泳学習について

例年、6月下旬から7月にかけて、保健体育で行っている水泳学習ですが、感染拡大防止の観点から今年度も実施を見合わせることにしました。保健の授業の中で、水泳の事故防止に関する心得や水の事故に関する安全指導を行う予定です。また、水泳学習を行わないため、気温の高い時期に屋外で授業を行うことがあります。こまめな水分補給やマスクの着脱について、授業でも指導しますが、ご家庭でも水筒の準備やマスクの着用について確認をお願いします。

お知らせ

- 遅くなりましたが、先日(5月26日)に入学式の写真を配付しました。製作費用(500円)は教材費から支出させていただきますので、よろしくお願ひします。
- 今年度から生徒手帳が、カードになりました。製作費用(460円)は教材費から支出させていただきますので、よろしくお願ひします。なお、紛失した場合再発行を業者に依頼しますが、1,800円程度の自己負担となりますので、紛失しないよう注意していただきたいと思ひます。学校では、メインバッグのファスナー内にしまうよう、話をしています。